

# Analytik und Qualitätssicherung



**Prof. Dr. Hermann Wätzig** studierte Pharmazie an der Freien Universität in Berlin bis 1985, bevor er 1989 seine Promotion mit einer Arbeit zum Thema HPLC erlangte. Nachdem er am Institut für Pharmazie in Würzburg als Dozent tätig war, habilitierte er 1995. 1999 wurde er Professor für Pharmazeutische Chemie an die Technische Universität in Braunschweig. Seit 2001 ist er Vorsitzender der Abteilung Pharmazeutische Analytik/Qualitätskontrolle bei der Deutschen Pharmazeutischen Gesellschaft, sowie Vorstandsmitglied der Redaktion des Journals Electrophoresis. Zu seinen Forschungsinteressen zählen u. a. die Instrumentelle Analytik, besonderes die Kapillar- und Elektrophorese, Chromatographie und Massenspektroskopie, sowie die Bereiche der Qualitätskontrolle und Qualitätssicherung.